



El artículo de Luis Cino: *“La Manía izquierdista de la novísima disidencia”* nos puede salvar de la próxima dictadura en Cuba.

Dictadura que sería el resultado de un diálogo propiciado por el gobierno de los Estados

LUIS CINO, VISIONARIO, VALIENTE Y PATRIOTA

Unidos y el régimen castrista y en el cual la novísima oposición que describe Cino, tendría el papel de heredera del poder en Cuba y garante de los privilegios de la actual tiranía, de los intereses españoles en la industria turística y de todos los demás cómplices que han hecho posible el sostenimiento de un régimen brutal en nuestro país.

La abundante e intensa propaganda que reci-

bió la propuesta de Yuniors García de parte de medios de comunicación “democráticos”, incluyendo en el exilio, y del aparato propagandista del régimen en Cuba, fueron un indicio de cómo se puede deformar la realidad e inducir a la gente a creer en una estrategia irreal e irresponsable que beneficiaría a la tiranía. Pero de todo esto trataremos en otra oportunidad. Ahora los dejamos con Luis Cino, visionario, valiente y patriota. [Infocid](#)

LA MANÍA IZQUIERDISTA DE LA NOVÍSIMA DISIDENCIA por Luis Cino

LA HABANA, Cuba.- De Yuniors García Aguilera me sorprendió, como a todos, su apresurada partida a España, facilitada (digan lo que digan) por el chantaje de la dictadura.

Lo que no me cogió por sorpresa fue su devoción por la izquierda que no se cansa de proclamar. En realidad, nunca la ocultó. En esa devoción se basaba su esperanza de que, apelando a la Constitución, al leguleyismo castrista, las instituciones de la cultura oficial y solicitando la mediación de Silvio Rodríguez, terminaría por convencer de las buenas intenciones de la Marcha Cívica a la dictadura que todavía llamaba “revolución” y consideraba reformable.

Conozco en la disidencia a muchos así, principalmente jóvenes y con pretensiones intelectuales. Son esos disidentes que antes de entrar en materia anticastrista -si es que alguna vez entran y no se van antes por las ramas y se



quedan enredados en ellas- creen necesario, imprescindible, declarar que son de izquierda, anticapitalistas y que aspiran, como si eso fuera posible, a un socialismo democrático y participativo.

En la plataforma Archipiélago abundan esos que, justo cuando el oficialismo arreciaba el barraje de su artillería contra ellos, atribuyéndoles siniestras intenciones a la marcha cívica, trataban de justificarse explicando que no eran de ningún modo “contrarrevolucionarios”, creían en la perfectibilidad del socialismo castrista y estaban en contra del embargo, que invariablemente llamaban “bloqueo”.

La novísima disidencia se opone al régimen de la continuidad inmovilista, por considerarlo desfasado y fallido, pero no rompe con los esquemas ideológicos del socialismo castris-

ta, sigue atrapada en ellos, apropiada de su discurso y su metarelato, sin acabar de sacarse del alma a Fidel Castro y Che Guevara.

En Cuba, la manía izquierdista viene de lejos en la historia. En la República, luego de la revolución de 1930 contra la dictadura de Machado y hasta el triunfo de la insurgencia fidelista, en el espectro político predominó la izquierda. Y no me refiero precisamente al PSP (Partido Socialista Popular). Tanto los auténticos de Grau como los ortodoxos de Chibás eran de izquierda, socialdemócratas. Hasta Batista, que no dudó en pactar con los comunistas, fue alguna vez de izquierda.

Y luego vino el atontador bombardeo de adoctrinamiento ideológico al que han estado sometidos más de tres generaciones de cubanos durante los 62 años del régimen castrista.

En la mayoría de los casos de los (> pag. 2)

CAMAS HASTA EN LOS PASILLO los más pequeños y más vulnerables de nuestra sociedad.



Bayamo 17 de noviembre. Al: Partido Provincial de Granma. De: Mijail Osorio López calle 6 #14 % Jimmy Jirel CI: 73012319125. La situación en nuestros hospitales cada día se torna más crítica como es el ejemplo del Hospital Infantil General Milanés que es nuestro centro de pediatría para atender a

Este hospital está abarrotado, las salas están completamente llenas y no hay casi espacio para pasar y están todos juntos unos arriba de otros, los niños, los pacientes, los padres.

¿Cómo puede ser que no se cansen de decir en los medios de difusión que todo está bien y que están todas las condiciones creadas para atender a nuestros hijos? Mentiras y más mentiras.

Hay muchos que están allí por sospecha de covid o con síntomas respiratorios y con fiebre y creo que no toman las medidas pertinentes para que no se propague la epidemia a los

demás niños que no presentan ningún síntoma o a los padres que se encuentran allí sacrificados por sus pequeños y los trabajadores de la salud que allí trabajan.

Hasta en los pasillos del hospital se encuentran camas para que vayan llegando al cuerpo de guardia, ¿si estas son las condiciones de un hospital infantil, que será de los demás centros de salud? ¿Hasta cuándo van a tener a los cubanos de a pie pasando trabajo? ¿Dónde están todas las donaciones y el dinero que entra a nuestro país?



Por la Defensoría del Pueblo, Rulan Pérez Jerez y Manuel Rey Vidal, delegado del CID en Bayamo. [Infocid](#)



“Libertad es el derecho que todo hombre tiene a ser honrado, y a pensar y a hablar sin hipocresía” José Martí



UN AÑO SIN PAGARME, SE COGIERON EL DINERO



Pedro Martínez Rojas. Gibara, Holguín.

Me dirijo a usted para dar a conocer mi situación. Fui trabajador de la U.B.P.C Atanagildo Cajigal Torres en la empresa Hermano Sartorio de Floro Pérez. En el 2011 fui contratado como herrero y en el 2013 me exigieron una patente para seguir trabajando y desde ese momento soy cuenta propista o mejor decir donante de 189 pesos mensual sin recibir nada, ni un clavo de su parte. Allí trabajé varios años con dificultades para el salario porque pagan cada 3 o 4 meses por cheque. En el 2020

Gibara, 23 de noviembre del 2021. Al: Ministerio de Trabajo, Gibara.

De: Ariel Ramírez Pupo, CI 71101526089, vecino de Calle 2da # 141, Avenida

dejaron un año sin pagarme, se cogieron el dinero y reclamar es por gusto y por eso deje ese trabajo.

Hace cinco meses fui a las oficinas de recursos humanos a buscar los años de trabajo y la respuesta es que ellos ni tienen constancia de esos años de trabajo. Necesito ese tiempo de trabajo para mi jubilación, tengo un expediente laboral desde los 18 años. Yo necesito que usted como representante del órgano de trabajo me ayude a resolver mi situación.

Muchas gracias, Ariel Ramírez



Por la Defensoría del Pueblo, Delegada del CID y defensora de los derechos humanos Idalmis Verdecia R y los activistas Julio Cesar Tamayo M y Ángel Víctor Lorenzo Bonela. [Infocid](#)

Continúa ... LA MANÍA

novísimos disidentes, si no es producto de una confusa indigestión ideológica ese radicalismo izquierdista es pura pose esnobista y oportunismo.

Sinvergüencería del hombre nuevo. Alharaca para llamar la atención mediática, pero sin quemar las naves, quedando bien con los muertos y no del todo mal con el matador.

Y hablo de la mayoría de los casos, porque en otros, el surgimiento de ciertos personajes es jugada preparada por el régimen para crear, a su imagen y semejanza, una oposición leal que esté disponible cuando necesite usarla para simular una apertura.

Muchos jóvenes, intoxicados desde la escuela primaria por el adoctrinamiento castrista, aunque se lo propongan, no disponen de otro discurso al que echar mano que no sea el que escucharon desde niños, cuando eran pioneritos por el socialismo. Por eso se apropian y replican con fervor de catecismo ese discurso.

Les crea sentimiento de culpa, cargo de conciencia, asquitos, que alguien pueda pensar que están a la derecha. Consideran que ser conservador abochorna, es de mal gusto, demodé. En cambio, ser progre, de izquierda, es chic, tiene onda.

La derecha, tan poco fotogénica, no parece conseguir tener la razón ni siquiera cuando

efectivamente la tiene. La izquierda, que lleva la mejor parte en la guerra de los símbolos, luego de recomponerse como pudo de la debacle que significó el derrumbe del comunismo soviético en Europa Oriental, se apropió de causas de buen ver como el feminismo, el antirracismo, el matrimonio igualitario, el multiculturalismo y el ecologismo. No importa si después que llega al poder se convierte en tiranía y tira esos temas por la borda. Hasta la justicia social queda relegada solo a los discursos.

Los novísimos opositores de izquierda, a falta de talento, lo aparentan, manejando un lenguaje metatranco, salpicado de abundantes citas de filósofos griegos, de Marx, Gramsci y los sociólogos de la Escuela de Frankfurt.

Estar a la izquierda, mostrarse como tal, les abre las puertas de los medios académicos e intelectuales en medio mundo. Con un poco de suerte, les lloverán los premios, las becas y los reconocimientos. Y si no los hay, no se dan por vencidos. Los lucharán denodadamente. Para auto alabarse y darse bombo no necesitan de sus abuelitas. Luego de tanto ninguneo colectivista, si de algo no carecen estos personajes de las nuevas disidencias es de petulancia, engreimiento y autosuficiencia. Se creen cosas y dándose ínfulas, haciéndose los sabihondos, los irreverentes, hablan, y escriben, hasta a veces bien, sin que alguien les haya pedido su opinión de lo que es y de lo que no es, de lo

DAMAS DE BLANCO



manifiestan su decisión de luchar por una Cuba democrática.



Las Damas de Blanco activistas del CID luchan con el compromiso de darle continuidad al legado de Laura Pollán, la dirigente histórica de esa organización, que murió en circunstancias sospechosas el 14 de octubre de 2011 en un hospital en la Habana. [Infocid](#)

que saben y de lo que no. Lo demás es robarse el show. Y en eso, son expertos.

Algunos de estos personajes que lamentan los quieran expedientar como contrarrevolucionarios y “gusanos” (¡qué horror!), proclamándose anticapitalistas y socialistas, buscan raros posicionamientos políticos: bakuninistas, trostkistas, titoistas, etc. Y como si a alguien le preocupara su filiación sexual y las ideologías tuviesen que ver con el culo, presumen de ser pájaras y quir (así, no queer, para que no los crean pro-yanquis).

A cada rato, lanzan alguna piedrecita contra los Estados Unidos. Se encargan de recordarnos constantemente la conquista del Oeste, las bombas atómicas contra Hiroshima y Nagasaki, los años de la segregación racial, la guerra de Vietnam. Les disgusta el american way of life. Pero eso es hasta que los dejan salir y van a parar a Miami.

Ya afincados en Miami, en México, Madrid, o donde sea, con la entrada a Cuba garantizada, siguen abogando por la izquierda y el socialismo, y hasta se muestran más comprensivos con “los defectos y los errores” del régimen castrista, que aseguran funcionaría mejor si no fuera por la hostilidad de los gobiernos norteamericanos.

¡Y con tanta payasada todavía quieren que los tomen en serio y los respeten!

Luis Cino [Cubanet](#)



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD